

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018**

14711020 - DESTI AULIYA LESTARI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
MUSKULOSKELETAL	cuci tangan aseptik sebelum akai handscoon steril. bedakan gunting benang dan gunting jaringan.
PSIKIATRI	Riwayat perkembangan awal belum ditanyakan. Kognitif, memori belum diperiksa, insight juga. Mood bukan euforia, tetapi disforik ya... Diagnosis banding hipersomnia kurang tepat ya. Obat dan dosis sudah cukup baik. Lebih bagus kalau ditambah edukasi dari nilai-nilai spiritual, tidak hanya dari sisi terapi medikamentosa saj.
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	peserta sudah melakukan anamnesis dg baik dan runtut, px fisik dilakukan dg baik, pemeriksaan penunjang yg dilakuakn menilai kadar asam urat (interpretasi benar) dan px Ro (interpretasi blm tepat), dx dan dd sdh tepat, terapi utk jenisnya obat sdh benar namun dosisny tlg diperbaiki, edukasi baik dan lengkap
SISTEM GASTROINTESTINAL	Dx nya sdh cukup lengkap, pemasangan infus sudah informed consent dan minta ijin, tetapi memperlakukannya masih kurang smooth, memilih tranfusi set. kemudian jarum kateter dibiarkan tidak dipegangi ketika sudah mendapat akses darah vena ini membuat tidak nyaman,
SISTEM HEMATOINFEKSI	Anamnesis untuk menggali riwayat keluarga, kebiasaan diet belum digali dengan baik. Lakukan anamnesis dengan sistematis sehingga tidak ada yang terlewat. Pemeriksaan fisik pada abdomen tidak dilakukan dengan lengkap dan sistematis.
SISTEM INDERA	anamnesis masih sedikit formatif, belum tampak penggalian RPS yang mendalam. px: sudah cuci tangan, pakai headlamp dengan lampu di glabela. sdh px telinga kanan dan kiri. sudah duduk menyilang. dx benar. edukasi cara penggunaan obat sudah disampaikan (cek kembali apakah ujung tetesnya dilap dengan tisu basah atau dilap dnegan yang lain). penulisan resep kurang tepat
SISTEM KARDIOVASKULER	blm menanyakan r sosial dan lingkungan saja, lain2 sdh ckp baik, blm ada ac/pc d resep, dosis captopril tdk tepat u gr 2
SISTEM REPRODUKSI	Anamnesis sudah cukup baik, secara umum sudah bagus
SISTEM RESPIRASI	kondisi lingkungan belum tergalil sebpunuhnya, dx kerja salah (malaah ketuker masuk ke DD, kok tidak edukasi?) baca perintahnya
SISTEM SARAF	keluhan pusing berputar, bs central ato perifer..anamnesis gejala central dan faktor resiko gangguan central di gali, perifer curiga menier maka tinitus dan penurunan pendengaran di tanyakan. saat px romberg, pasien dijaga biar jika jatuh tidak jadi trauma. px neurologis utk menyingkirkan central spt tes R. Patologis dilakukan ya. dx dan dd bener, tapi dasar yg mengarahkan ke dx dan dd dari ax dan px msh kurang.
SISTEM URINARIA	sudah cukup baik, dalam anamnesis sudah cukup menggali faktor resiko. oh ya lain kali kalau pemeriksaan tekanan darah mulai palpatoar dulu ya, baru pakai stetoskop. untuk pemeriksaan lainnya ok. untuk pemeriksaan penunjang sudah cukup OK interpretasinya. untuk diagnosa harusnya lebih spesifik ke cystitis. untuk DD BPH kok muncul? kenapa tadi nggak colok dubur? untuk edukasinya sudah cukup ok.